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Después de un largo verano, los políticos de Torrejón regresan este miércoles al Pleno, y lo hacen con un Orden del Día que poco a poco se va desvelando.

Y es que el PSOE presentaba sus mociones, entre las que destaca una que va a levantar ampollas: los socialistas llevan a Pleno la situación de la construcción de la primera torre situada en el final de la avenida de la Constitución, unas viviendas prometidas en 2019 y que debían haberse entregado hace más de un año.

"El 14 de Marzo de 2019 el ayuntamiento de Torrejón de Ardoz celebraba el sorteo de 70 viviendas (VPPB) construidas por la EMVS (Empresa Municipal de la Vivienda y Suelo) de Torrejón de Ardoz. Las viviendas, ubicadas en la Parcela RMP-9 “Barrio Soto Norte”, estaban incluidas en el llamado Plan Municipal de Vivienda 2018-2020. Tres años y medio después, ampliamente rebasado el fin de la vigencia del Plan Municipal de Vivienda (año 2020) y habiendo incumplido reiteradamente los distintos compromisos de fecha de entrega, las viviendas no han sido entregadas a los vecinos adjudicatarios y sus familias generando un importante perjuicio económico y una incertidumbre que afecta a las familias mucho más allá del aspecto económico, algo completamente inaceptable para una administración pública, en este caso el ayuntamiento de Torrejón de Ardoz y la EMVS dependiente del mismo. Las familias firmaron el contrato de adjudicación en junio de 2019, en ese acto, de manera verbal, les informaron que la estimación de entrega de llaves era septiembre del año 2021. Ante una total falta de información los adjudicatarios conocen que, hasta el siguiente año, 2020, no comienzan las obras. Los futuros propietarios nunca han sido ajenos a las circunstancias de afección mundial en las que se tenían que desarrollar las obras, marcadas por la pandemia y por circunstancias puntuales como la tormenta Filomena, por ello, en Noviembre de 2021, sobrepasado el primer compromiso de entrega y a la vista del retraso de las obras, se produce una reunión con el alcalde y los responsables de la obra y en esa reunión, Ignacio Vázquez les informa que las viviendas se van a entregar en febrero de 2022, solicitando a las familias que confíen en su palabra. Llegado febrero de 2022, no solo el alcalde incumple su palabra, si no que la EMVS informa de un retraso de final de obra que se alarga hasta el mes de mayo, con una nueva previsión de entrega de llaves para finales del mes de junio. La EMVS informa por escrito que en Julio comenzaran a escriturar las viviendas. En Julio vuelven a incumplir el compromiso y postergan la entrega de llaves al mes de Agosto, mes en el que sucede exactamente lo mismo, aplazando la entrega a principios de septiembre y alcanzada esta fecha, vuelven a retrasar la fecha de escrituración a principios del próximo mes de Octubre", resumen los socialistas.

En su segunda moción, el PSOE continuará su viaje por los distintos barrios proponiendo reformas para ellos, y en esta ocasión le toca al barrio del Rosario. Sin embargo, la moción llega con sorpresa, pues, denuncian los socialistas, el nuevo director del colegio La Gaviota ha limitado el acceso a sus instalaciones a la Asociación de Vecinos.

"Tras reunión con su Junta Directiva nos comentan que como consecuencia del cambio de dirección del Centro La Gaviota han tenido problemas con los horarios, incluso llegando a ser desalojados por Policía Local de sus dependencias, ubicadas en el centro, donde antes tenían permitido reunirse, a día de hoy les han limitado los horarios. Creemos que la mejor solución es que puedan hacer uso de sus dependencias cuando les haga falta, por tanto, solicitamos al equipo de gobierno que les ceda un local del barrio que esté en las mejores condiciones posibles para que tengan una sede propia y así evitar problemas", explican.

Además, el PSOE pide que se ponga en marcha un plan integral de mejora de limpieza viaria y recogida de residuos en todo el barrio y que se limpien regularmente todas sus calles, paseos, plazas, parques y jardines, especialmente en las zonas insalubres como el pasillo del transformador de Cellosa, etc; poner en marcha un plan municipal para la instalación de ascensores en edificios que no disponen de ellos, financiados al 100% con Fondos Europeos, de la Comunidad de Madrid y Municipales; poner en marcha un Plan Municipal para la rehabilitación de fachadas y Cubiertas de los edificios más antiguos, que serán cofinanciados con Fondos Europeos, de la Comunidad de Madrid y Municipales; soterrar todos los contenedores en superficie del entorno, empezando por los ubicados en zonas residenciales; realizar baldeos de forma regular en todos los viales del barrio; incrementar el número de farolas en las calles, paseos y aparcamientos que lo precisen y reparar o sustituir las que no funcionan y dar una solución a la falta de intensidad de las nuevas lámparas led; realizar un plan de mejora en los parques y jardines del entorno. Reponiendo plantas árboles talados en alcorques y ejemplares secos por especias adecuadas a su ubicación; soterrar la línea de alta tensión y eliminar la torre del parque Félix Rodríguez de la Fuente; quitar el césped artificial del pasillo peatonal ubicado detrás de Cellosa; realizar un plan de poda en todos los árboles del barrio que sea necesario comenzando por los que están más próximos a las viviendas y a los de La Gaviota; realizar un plan de asfaltado y parcheado en todo el barrio; que por parte de los Servicios Municipales de Urbanismo se explore la posibilidad de crear nuevos aparcamientos; instalar nuevo mobiliario urbano, muy en particular papeleras y bancos; pintar los pasos de peatones, y los próximos al colegio hacerlos accesibles; adaptar el barrio a la normativa vigente en materia de accesibilidad; realizar un plan de mejora integral en las zonas Industriales próximas en materia de asfaltado, iluminación y seguridad y realizar un plan de mantenimiento e inversiones en el CEIP LA GAVIOTA.
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